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JETS d'objets, enfantsbousculés... Un fan de Leip-zig a raconté mardi aujournal allemand Bildl'agression dont a été vic-time son groupe de sup-porters samedi àDortmund en marge dumatch de championnatentre les deux équipes.Le RB Leipzig, clubcontrôlé par la marque deboissons énergisantes RedBull, est détesté par lessupporters des autreséquipes allemandes, pourqui il n'est qu'une créationartificielle, sans histoire nitradition. Et dimanche, àDortmund, la violence estmontée d'un cran."Pour se rendre au stade,on n'a pas été séparé des

locaux", a expliqué à BildLars H., un supporter vou-lant garder l'anonymat. "Ilsnous ont jeté des œufs, despierres, des canettes et desbouteilles, en déchirantnos drapeaux et nosécharpes"."Nos enfants ont été pous-sés et attaqués, il a falluque nous les mettions surle côté. Plusieurs per-sonnes ont été blessées,certaines avaient des cou-pures. Ça fait huit ans queje suis supporter, je n'avaisjamais vu ça", a-t-il détaillé.Dix personnes ont été hos-pitalisées après ces inci-dents, avait indiqué Bilddimanche, au lendemaindes attaques qui avaientvisé une partie des 8.500fans de Leipzig en déplace-ment à Dortmund. Le clubde Leipzig avait de son côtéprécisé que "les fans bles-sés (avaient) pu rentrer

chez eux".Fondé par Red Bull en2009, le club, qui a connudepuis quatre promotions,a cristallisé la colère dessupporters adverses.Il est souvent vu comme unvecteur de valeurs com-merciales, à l'opposé destraditions "familiales"mises en avant par le foot-ball allemand.Son nom "RasenBallsport"(littéralement "sport deballe sur gazon") est unmot inventé pour contour-ner la règle qui empêcheaux sponsors d'acheter unnom d'équipe et ainsi per-mettre à Leipzig d'avoir lesinitiales "RB" (comme RedBull) dans son nom.La saison dernière, unetête de taureau, l'emblèmedu club, avait été jetée surle terrain par les fans duDynamo Dresde lors d'unmatch de coupe. 

Violences à Dortmund: " Je n'avais jamais vu ça ", raconte
un fan de Leipzig

Football/Allemagne
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Pierre-Emerick Aubameyang a inscrit l'unique but de la rencontre marquée par
des violences.
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LE président de l'AtleticoMadrid, Enrique Cerezo, adéclaré faire confiance auTribunal arbitral du sport(TAS) pour la levée del'interdiction de recrute-ment imposée au club parla Fifa, à cause des irrégu-larités constatées lors destransfert de joueurs mi-neurs."On ne sait toujours rien,mais on espère qu'ils vontlever la sanction", a dé-claré Cerezo mardi matinà la radio espagnole Cope."On espère qu'ils vontlever la sanction et qu'onva pouvoir recruter cetété", a expliqué le prési-

dent des "Colchoneros",en ajoutant: "Nous avionsle même problème que leReal Madrid, si leur sanc-tion a été levée, pourquoila nôtre ne le serait-ellepas?"Les deux clubs madri-lènes avaient été condam-nés à une interdiction derecruter par la Fifa en jan-vier 2016 après une en-quête de la commissionde discipline de la Fifa surla participation dejoueurs mineurs à descompétitions. L'institu-tion mondiale du footavait rejeté l'appel desdeux clubs en septembre2016.Cette interdiction de re-crutement devait empê-cher les deux clubs derecruter jusqu'en janvier2018, ce qui les privait de

participation au mercatode janvier et de l'été 2017.Les deux clubs ont déposéun appel devant le TAS,qui a réduit en décembrela sanction imposée auReal. Le club entraîné parZinédine Zidane pourra fi-nalement faire son mar-ché en août 2017.L'amende infligée au club"merengue" a égalementété réduite de 336.000 à224.000 euros.L'Atletico Madrid attendpour sa part une décisionavant le mois de juin2017. La différence de ca-lendrier s'explique par ladécision des "Colchone-ros" de ne pas demanderune mesure suspensive,ce qui les a empêchés derecruter lors du mercatod'hiver qui vient des'achever.

l'Atlético Madrid espère que le TAS lèvera la sanction
Football/Espagne/Interdiction de transferts

AFP
Madrid/Espagne

Le Real Madrid de Zidane est aussi frappé par la même restriction.
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"BEAUCOUP d'entraîneursne comprennent pas com-ment il est possible de tra-vailler sans dopage", adéclaré mardi le vice-Pre-mier ministre russe chargédes Sports, Vitali Moutko,au lendemain de la déci-sion "attendue" de la Fédé-ration internationaled'athlétisme (IAAF) de pri-ver la Russie des Mondiauxd'athlétisme de Londres enaoût 2017.Vitali Moutko a reconnumardi auprès de l'agence

de presse R-Sport que "denombreux abus et viola-tions" ont été commis parl'Agence russe antidopage(Rusada)."Les sportifs ont violé lesrègles, beaucoup d'entraî-neurs ne comprennent pascomment il est possible detravailler sans dopage et ilest temps de les mettre surla touche", a-t-il déclaréavant d'ajouter qu'"un tra-vail colossal a été réalisé"durant l'année écoulée."Il y a un nouvelle direc-tion à la Rusada, un nouvelentraîneur en chef (...)Tous nos athlètes sontsous contrôle, tous sonttestés", a-t-il dit.

Pour autant, le vice-Pre-mier ministre a égalementestimé qu'il y avait "unetendance générale dansl'attitude à l'égard de laRussie. Et l'IAAF ne veutpas être pionnière en ma-tière de levée des restric-tions", a ajouté M. Moutko."Cette décision était atten-due. Il n'y avait rien d'autreà attendre de la part del'IAAF", a poursuivi le vice-Premier ministre russe.Lundi soir, le président del'IAAF Sebastian Coe a an-noncé que la Russie, sus-pendue de toutecompétition internationaledepuis novembre 2015pour dopage institutionna-

lisée, serait également pri-vée des Mondiaux de Lon-dres en août 2017.M. Coe a précisé que laRussie ne pourrait pas ré-intégrer, en tant que pays,la famille de l'athlétismeavant au moins novembre2017, à l'issue du Conseilde l'IAAF au Cap-d'Ail, prèsde Monaco.L'ancien sauteur en hau-teur Andreï Silnov, au-jourd'hui vice-président dela Fédération russe d'athlé-tisme (Araf), a pour sa partaffirmé que les commen-taires de l'IAAF saluant lesprogrès de l'Araf sont en-courageants."Ils ont salué le travail de

notre fédération (...) et ontdit n'avoir pas de griefs sé-rieux contre nous", a-t-ildéclaré au cours d'uneconférence de presse, citépar les agences russes.Le champion du monderusse du 110 m haies Ser-gey Shubenkov a en re-vanche estimé que "lasituation n'a pas changé" eta regretté n'avoir pas en-core été autorisé à concou-rir sous drapeau neutre."Selon Rune Andersen (leprésident de la Task Forcede l'IAAF, ndlr), tout vabien, tout le monde peutconcourir sous drapeauneutre mais pour une rai-son que j'ignore, nous ne

concourons toujours pas",a-t-il déclaré, cité parl'agence TASS.A côté d'avancées significa-tives comme les rencon-tres en janvier à Moscouavec le nouveau ministredes Sports Pavel Kolokkov,la Task Force, l'organismemis en place pour conduirela refondation de l'athlé-tisme russe, a relevé despoints négatifs dont lesprises de position peuamènes de responsablessportifs et les difficultés dela Fédération russe d'athlé-tisme à opérer plus decontrôles.

" Beaucoup d'entraîneurs ne comprennent pas comment il est possible de travailler
sans dopage " 

Athlétisme/Dopage: 
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